

# *Les paysans paraguayens annoncent l'occupation des terres en friche*

---



Caracas, 28 mars (RHC-AVN)- La Fédération Nationale des Paysans du Paraguay a annoncé qu'ils reprendront l'occupation de terres improductives dans le pays , avec l'objectif de donner une opportunité de logement et de travail à des familles laissées pour compte par le gouvernement d' Asunción.

Les porte-paroles de cette structure agraire ont fait connaître la décision à la fin d'une marche gigantesque , lors de laquelle a été exigé la démission du président paraguayen, Horacio Cartes, et la Constitution d'un Conseil Patriotique où figurent des personnalités indépendantes.

La fin de la répression à la campagne et l'amélioration des services de santé et d'éducation sont d'autres exigences.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/50798-les-paysans-paraguayens-annoncent-l'occupation-des-terres-en-friche>



**Radio Habana Cuba**